

Las investigaciones tienen a 10.853 personas vinculadas, 833 ya condenadas.

A propósito del anuncio de algunos militares implicados en casos de falsos positivos que anticiparon su interés de acogerse a la justicia transicional con las Farc, la Fiscalía reveló un informe que detalla el estado de esas investigaciones a septiembre de 2015.

Son 15.951 los procesos que actualmente se adelantan en la Fiscalía relacionados con falsos positivos, estos procesos tienen a 10.853 personas investigadas, vinculadas, la mayoría bajo detención e integrantes de la Fuerza Pública.

Los casos de ejecuciones extrajudiciales, de acuerdo con el informe de la Fiscalía, dejan hasta el momento un total de 3.659 víctimas, el 80 por ciento civiles que fueron presentados como guerrilleros muertos en combate.

La respuesta de la justicia a estos casos son 833 sentencias condenatorias, 787 contra integrantes del Ejército y la Armada, de estas, 606 involucran a cabos y dragoneantes, 59 a sargentos, 34 subtenientes, 51 tenientes, 16 capitanes, 10 mayores y 11 coroneles.

La Fiscalía avanza con las imputaciones y procesos de colaboración de implicados en estos casos, que a cambio de beneficios jurídicos ayudaron a identificar a altos oficiales ahora investigados.

http://caracol.com.co/radio/2015/09/30/judicial/1443584158_548905.html